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一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 20分 金城　泰邦（公明党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 那覇軍港の浦添移設について

2 米軍基地から発生する産業廃棄物の処理のあり方について

3 普天間高校移転のスキームについて

4 東京オリンピック関連について

(1) 1964年の東京オリンピックの記念碑を設置することについて

(2) 2020年の東京オリンピック競技の沖縄開催について

(3) 2020年の東京オリンピックのキャンプ誘致について

5 コンベンションビューロー台湾事務所の民間活用について

6 県道港川線(港川道路)の道路整備の進捗状況について

7 国道330号(浦添伊祖トンネル)付近への交差点設置について

8 竹富町から出ている陳情(港の整備)について

9 名護市東部地域の農業用地の基盤整備について

10 名護市東部地域の難視聴（ＴＶ・携帯・インターネット）の解消について

11 名護市字安部地区の台風時に発生する浸水被害への対策について

12 沖縄県で「二輪車通行帯規制区間」が設けられていることについて

13 人材不足が深刻な介護士や保育士の人材確保について

14 管理栄養士学科及び薬剤師学科の設置について

15 骨髄ドナー助成制度導入の進捗について

16 医療的ケアが必要な方の災害時における避難場所の確保について

17 重度知的障害児の一般高校への入学を認めることについて

18 障害者就労支援について

19 犬・猫殺処分ゼロの取り組みについて

20 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 20分 大城　憲幸（維新の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 待機児童問題と保育士不足について

(1) 今年度の深刻な保育士不足について、再三の議論があったが改善状況を伺う。

(2) 新年度の保育定員見込みと保育士確保策について伺う。

(3) 保育士処遇改善に関する事業とキャリアアップ研修の実施状況を伺う。

(4) 沖縄県待機児童対策協議会（仮称）の設置について伺う。

2 農林水産業の振興について

(1) 畜産業の生産基盤強化策について

ｱ 新年度の具体策を伺う。

ｲ 配合飼料製造基盤整備事業について伺う。

(2) 農林水産物の海外輸出促進策について

ｱ 新年度の具体策を伺う。

ｲ 中央卸売市場機能強化の取り組みを伺う。

3 住宅宿泊事業の実施の制限に関する条例について

(1) 住宅宿泊事業の現状と条例提案に至る経過を伺う。

(2) 本条例案では３市と多くの町村が対象区域から外れているがその理由を伺う。

(3) 修学旅行等、教育民泊への影響を伺う。
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一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 20分 當間　盛夫（維新の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 米軍基地問題について

(1) 辺野古代替基地建設工事の進捗状況を伺う。

(2) 「新基地をつくらせない」ための解決策や代替案等の取り組み状況を伺う。

(3) 知事の公約である「撤回」と「県民投票」についての見解を伺う。

(4) 繰り返される米軍の事件・事故の責任はどこにあると考えるか。また、知事として県民の安
全・安心をどのように守っていくのか伺う。

2 周辺諸国との関係について

(1) 中国の尖閣諸島での活動や海域や空域での軍事的活動をどのように考えるか見解を伺
う。

(2) 尖閣諸島の周辺水域の状況と国との連携強化について伺う。

(3) 航空自衛隊那覇基地からの緊急発進（スクランブル）の状況を伺う。

3 振興に向けた取り組みについて

(1) 平成29年税制改正への取り組み状況と成果を伺う。

(2) 県内総生産と１人当たり県民所得の推移と平成33年までの目標達成に向けての取り組み
状況を伺う。

(3) 鉄軌道の新たな公共交通システムについて国との連携や取り組み状況を伺う。

(4) 首里城公園・美ら海水族館の移管について、当施設の収入や人件費・維持管理費等の
収支状況を伺う。

4 国家戦略特区について

(1) これまでの事業状況と今後の取り組みを伺う。

(2) 専修学校各種学校協会からの「外国人留学生の在留資格緩和に関する提案」について
の取り組み状況を伺う。

5 ものづくり産業の振興について

(1) 特別自由貿易地域への総投資額と賃貸工場整備総事業費、入居企業の経済効果等の
実績を伺う。

(2) 泡盛マイスター制度県知事資格（免許制）移行について取り組み状況を伺う。

6 離島振興について

(1) 久米島町の海洋深層水取水設備増強について取り組み状況を伺う。

(2) ２隻目の船舶建造支援への取り組み状況を伺う。
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 20分 赤嶺　　昇（おきなわ） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 名護市長選挙の結果と辺野古新基地建設について知事の見解を伺う。

(2) 辺野古新基地建設阻止への取り組みと決意を伺う。

(3) 県民投票について伺う。

(4) オスプレイ配備撤回の取り組みを伺う。

(5) 相次ぐ米軍機の事故等についての取り組みを伺う。

(6) 普天間の熟練整備員がごそっと退職したことについて、見解と対策を伺う。

(7) 米軍普天間飛行場の「５年以内運用停止」について伺う。

(8) 仲井眞前知事が翁長知事について「ハーメルンの笛吹き男」と発言したことについて知事
の見解を伺う。

(9) 公契約条例制定について伺う。

(10)地元企業優先発注の取り組みについて伺う。

(11)県民所得向上への取り組み実績と課題を伺う。

(12)子供の貧困対策への実績を伺う。

(13)シンガポール、台湾、香港等アジア各国との経済・文化・教育交流促進についての見解
を伺う。

(14)全県フリーＷｉ－Ｆｉへの取り組みと課題を伺う。

(15)那覇軍港移設について伺う。

(16)ＴＰＰへの取り組みについて伺う。

2 保健医療行政について

(1) 母子健康包括支援センター設置について伺う。

(2) 不妊治療へさらなる支援策について伺う。

3 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 20分 比嘉　瑞己（日本共産党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 安倍政権が民意を無視して強行する辺野古新基地建設について

(1) 埋立承認の「留意事項」の意義について問う。

(2) 政府は工事の実施設計を示して、県と「事前協議」を行ったか。

(3) 政府は「環境保全対策」について遵守しているか。

ｱ 実施設計に基づく環境保全対策、環境監視調査、事後調査、県との協議について

ｲ 環境監視等委員会の役割について

ｳ 外来生物の侵入防止対策について

ｴ ジュゴン・ウミガメ等海生生物との保護対策について

(4) 政府は「添付図書の変更」について、県の承認を受けたか。

(5) 「留意事項」を遵守しない安倍政権の違法工事は断じて許されない。知事の埋立承認撤
回への決意を伺う。

2 大浦湾サンゴの環境保全対策について

(1) 大浦湾サンゴの世界的希少価値について

(2) 政府の環境アセスに対して、当時の沖縄県環境部はどのような意見を付したか。

(3) 新基地建設によるサンゴへの影響を問う。

(4) サンゴ特別採捕許可に関する今後の対応について

3 国指定天然記念物ジュゴンの保護について

(1) 沖縄に生息するジュゴンの希少性について問う。

(2) 沖縄防衛局の報告では、2015年１月以降、それまで確認されていた大浦湾でのジュゴン
が確認されていない。また同年６月以降は、沖縄本島北部の沿岸部で確認されていた
ジュゴン個体Ｃが確認できていない。辺野古新基地建設工事の影響であることは明らか
である。県の見解を問う。

(3) 米ジュゴン訴訟の差し戻し判決を受けて、米国サンフランシスコ地裁で差し戻し審理が始
まっている。沖縄県は米国防省に対して、米国国家歴史保存法に基づく協議を求めるべ
きである。見解を問う。

4 就学援助の充実について

(1) 翁長県政における就学援助制度拡充の成果と課題について

(2) 就学援助の認定基準や学用品支給額、支給項目などの市町村格差について

(3) 制度の周知徹底、入学前支給など就学援助制度の充実について

5 軽度知的障害者の就労支援について

(1) 沖縄高等特別支援学校の卒業生の就労状況について

(2) 障害者就業・生活支援センターについて

ｱ 軽度知的障害者の一般就労における定着率の推移について

ｲ 軽度知的障害者の生活支援の登録人数と支援実績について

ｳ 沖縄高等特別支援学校卒業生の定着支援の見通しについて

ｴ 市町村自治体における軽度知的障害者の雇用状況について

ｵ 障害者就業・生活支援センターの拡充について
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6 国公立大学における薬学部の創設について

(1) 県内の薬剤師不足の現状について

(2) 離島を初め地域医療の発展のためにも、沖縄県内の国公立大学に薬学部を創設すべき
である。県の見解を問う。

7 離島振興について

(1) 離島児童生徒支援センター「群星寮」の成果と応募状況について

(2) 離島における学童保育の実施状況について

(3) 病気治療・出産のための施設建設について

(4) 久米島海洋深層水研究事業の成果と取水施設の増設について

(5) 那覇―久米島間の航空運賃の低減について

(6) 離島における放置廃船問題について

(7) 渡名喜港沖防波堤の災害復旧工事と米軍射爆演習について

8 瀬長島北岸沿岸の整備について

(1) 那覇空港第２滑走路増設に伴う漁業権消滅補償として、沖縄総合事務局、沖縄県、那覇
市の３者は、那覇地区漁協小禄支部に対して小型船だまり等の整備を確約した。2013年
確約書締結から現在までの経緯について

(2) 現計画である瀬長島北岸沿岸に工事の影響で新たな砂州が発生し、漁業に深刻な支障
を与えている。砂州しゅんせつ工事を速やかに実施すべきである。

9 公共交通政策について

(1) 那覇―与那原間の次世代型路面電車（ＬＲＴ）の実現について

(2) ＩＣ乗車券ＯＫＩＣＡの機能拡充について

10 ヘイトスピーチ根絶について
　特定の人種や民族への不当な差別的言動である「ヘイトスピーチ」は、深刻な人権侵害で
あり許されない。県警はヘイトスピーチに毅然と対応し、ヘイトスピーチを繰り返す団体に対
して適切な対応をとるべきである。県内のヘイトスピーチ被害の実態と県警の対応について
問う。

11 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 20分 玉城　武光（日本共産党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 亜熱帯性気候等を生かした農林水産業の振興について

(1) 農業産出額の増加が全国１位と販売農家１戸当たり生産の農業所得も全国トップクラスに
なっている概要と増加の要因を伺う。

(2) 「農業産出額1220億円」を達成するための課題について伺う。

ｱ 災害に強い高機能型栽培施設の導入推進事業を伺う。

ｲ 先端技術を結集した園芸品目競争力強化事業を伺う。

ｳ 肉用牛以外の畜産生産体制を伺う。

(3) ６次産業化人材育成活性化事業について伺う。

(4) 中央卸売市場の機能強化について伺う。

(5) 南城市玉城で施工されている雄樋川かんがい排水事業の進捗を伺う。

2 沖縄の地域特性を生かした再生エネルギーの普及拡大について

(1) 地中熱エネルギー等を活用した省エネルギー技術の開発・普及事業を伺う。

(2) 再生可能エネルギー発電・熱利用設備導入促進事業を伺う。

(3) 島嶼型エネルギーの技術開発について伺う。

3 高齢者施策の推進について

(1) 特別養護老人ホームは何カ所増設されたのか。あわせて入所できた人数も伺う。

(2) 特養ホーム入所待機者は何名か。

(3) 未届け有料ホームは何カ所あるのか。届け出をしない施設にどう指導しているのか。

(4) 認知症グループホームの施設整備計画を伺う。

4 交通の安全確保について

(1) 交通安全確保のための信号機設置予算は住民要望に応えられているか。八重瀬町役場
から申請されている信号機設置の進捗を伺う。

5 土木建築部関連について

(1) 交通安全を確保するために県道17号線（南城市稲嶺起点から八重瀬町港川終点まで）
の歩道工事と老朽化した橋梁改修について伺う。

(2) 南部東道路と国道507号道路の進捗を伺う。

6 沖縄戦戦没者の遺骨収集の加速化について

(1) 戦没者の遺骨収集は国の責任で収集することになっているが、現状を伺う。

(2) 戦跡公園内から投棄されたであろう廃棄物の処理について伺う。

7 スポーツツーリズム戦略推進事業の戦略と事業効果を伺う。

8 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成30年第3回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 20分 当山　勝利（社民・社大・結連合） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ２月14日、訓練空域外でＭＶ22オスプレイ機空中給油訓練が行われたが、所見と対応に
ついて伺う。

(2) 先日、全国知事会の米軍基地負担に関する研究会が行われたが、その概要について伺
う。また、翁長知事の発言について伺う。

(3) 辺野古沿岸域における断層について政府は活断層と認めていないが、県の認識を伺う。

2 経済政策について

(1) 平成23年沖縄県産業連関表における移輸入額、移輸出額とその差額を伺う。また、その
結果を踏まえ県の経済政策について伺う。

(2) アジア経済戦略構想について

ｱ 先端医療産業開発拠点実用化事業の内容と効果について伺う。

ｲ 沖縄ＩＴイノベーション戦略センターの事業内容と効果、そして将来性について伺う。

ｳ 沖縄型オープンイノベーション創出促進事業の内容と効果について伺う。

ｴ ＩＯＴ利活用促進ネットワーク基盤構築・実証事業の内容と効果について伺う。

3 大型ＭＩＣＥ施設整備事業について

(1) 県の説明内容など内閣府との調整状況について伺う。

(2) 平成29年11月議会以降の内閣府との調整回数、調整の相手方、県側の説明者について
伺う。

(3) 県は国に対して十分な説明をしていると考えているか伺う。

4 教育行政について

(1) 平成32年度より導入される大学入学共通テストに向けての取り組みについて伺う。

(2) 大学進学率並びに大学入試センター試験の志願率が低いが、所見と取り組みについて
伺う。

5 土木行政について

(1) 港川道路の進捗状況並びに一部供用時期について伺う。

(2) 沖縄都市モノレール延長事業の進捗状況と平成31年度春の開業見込みについて伺う。

6 沖縄県立芸術大学について

(1) 学部並びに修士における卒業者数、就職者数、進学者数そして就職も進学もしていない
数と結果に対する所見を伺う。

(2) 平成33年度に法人化の方針決定の理由について伺う。また、法人化までの検討課題に
ついて伺う。

7 民泊について

(1) 沖縄県住宅宿泊事業の実施を制限する区域及び期間を定める条例の概要について伺
う｡

(2) 本条例の制限する区域は市町村単位となっているが、市町村がさらに細かい範囲で民泊
を禁止する区域を定めるなどの権限を与えることは可能か伺う。

8 我が会派の代表質問との関連について


